



LUCIA LEHOCKA, ARTENSPÜRHUNDE SCHWEIZ

**ÇA BOUGE !**

## Chasse aux œufs

Utiliser des chiens pour repérer les pontes enterrées de tortues exotiques, c'est le projet lancé par le centre de coordination pour la protection des amphibiens et reptiles de Suisse (KARCH) et soutenu financièrement par l'Office fédéral de l'environnement. Après une période de dressage assurée par l'association Artenspürhunde Schweiz, un premier essai a pu être mené dans un enclos du centre Emys pour la protection et la récupération des tortues. Résultat : le chien est parvenu à localiser les œufs à quelques centimètres près. Des tests en milieu naturel seront conduits dès l'an prochain.

> [bit.ly/3ykwDwo](https://bit.ly/3ykwDwo)